令和4年度 秋の公民館まつり実施報告

11月9日(水)から19日(土)まで、清水南公民館まつりを開催しました。今年も新型コロナウイルス感 染症拡大防止のため、自主グループ作品、公民館活動紹介、清水南小学校児童の習字・図工作品、清水 南児童クラブのエコ風鈴、写真コンテスト応募作品等の展示のみ行いました。

今年は新たに、特別企画展「三上省三展 趣味の木彫りとともに」を開催。期間中多くの方に来場いた だけました。また 12 日には、写真コンテスト、花壇コンクールの合同表彰式、13 日には、青木先生の歴史 講座「歴史的にみた河川と人々のくらし」を行いました。開催期間中に約200名の方がご来館されました。 開催にご協力いただいた皆さまありがとうござました。



三上省三氏



阿弥陀如来



地蔵菩薩



衝立 布袋と寿老の酒宴



上省三展



衝立 白頭鷲・ようこそ



和老



遠い日 お姉ちゃんと



不苦労



郷土歴史講座

「歴史的にみた河川と人々のくらし」



11 月13日(日) 福井県立一乗谷朝倉氏遺跡資料館 元館長 青木豊昭氏をお迎えし、歴史講座を開催しました。はじめに先生の幼 少時代の川遊びや河川の恐ろしさや危険について体験談をお話さ れました。講演では、縄文時代から現在へと暮らしと河川の結びつき を説明。生活の糧を得る漁労や稲作における取水と排水、祭祀、人や 物を運ぶ水運、集落における市の立地など古くから河川は生活に結 び付いていました。また地名からも漢神祭祀が清水山町にも行われ ていたと記述があり、雨ごい岩は現在も祀られています。最後に水害 や洪水の被害ばかりに注目されがちですが、河川は人々の暮らしに 密接に関連している事を考えてほしいと結ばれました。

たくさんの作品を展示することが出来ました。ありがとうございました!



知り合いの作品があった!



交通安全ポスター



写真コンテスト応募作品





自治会型デイホーム活動報告と作品



写画瑠 油絵作品





花壇コンクール報告



清水南児童クラブ 作品



かたかご短歌会 短歌作品



折りひめ倶楽部 作品



清水南小学校 児童作品



虹の会 多肉植物 ハンキングタブロー



(折りひめ倶楽部)